



VI LEGISLATURA NÚM. 69

7 de marzo de 2006

El texto del Boletín Oficial del Parlamento de Canarias puede ser consultado gratuitamente a través de Internet en la siguiente dirección:

<http://www.parcn.es>

# BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE CANARIAS

---

## SUMARIO

### DECLARACIONES INSTITUCIONALES

**6L/DI-0004** Con motivo del primer aniversario del atentado terrorista acaecido en Madrid el 11 de marzo de 2004.

Página 1

---

### DECLARACIONES INSTITUCIONALES

**6L/DI-0004** *Con motivo del primer aniversario del atentado terrorista acaecido en Madrid el 11 de marzo de 2004.*

#### PRESIDENCIA

El Pleno del Parlamento, en sesión celebrada los días 9 y 10 de marzo de 2005, aprobó la Declaración Institucional

con motivo del primer aniversario del atentado terrorista acaecido en Madrid el 11 de marzo de 2004.

No habiéndose procedido en su día, por omisión, al despacho del asunto, en conformidad con lo establecido en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento de Canarias, se ordena la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento.

## RESOLUCIÓN APROBADA

*“Mañana hará un año que España sufrió el mayor atentado terrorista de su historia, 192 niños, mujeres y hombres fueron brutalmente asesinados, y más de 1.000 resultaron heridos de alguna consideración, por el capricho fanático de unos terroristas que no reconocen límite alguno ni a su crueldad ni a su afán destructivo.*

*Mañana toda España rendirá tributo a su memoria y llorará su pérdida en un acto de homenaje que presidirá su majestad el Rey. Mañana, con España, toda Canarias llorará también esta pérdida.*

*Como representante del pueblo canario, el Parlamento quiere rendir hoy homenaje a la memoria de las víctimas, a la vez que extender el abrazo solidario de esta Comunidad Autónoma a sus familias.*

*Como representante del pueblo canario, este Parlamento quiere decirles que Canarias siempre estará con ustedes, con todos aquellos que sufren las consecuencias de una locura macabra sin posible justificación. A todos, víctimas y familiares, Canarias quiere expresarles nuestro calor, nuestra cercanía, y nuestro deseo más sincero de que se haga justicia y los asesinos cumplan en prisión todas las penas que los tribunales les impongan.*

*Canarias quiere que sepan que sufre con ustedes, que comparte su indignación. Canarias nunca podrá olvidar la honda conmoción y el profundo dolor vividos en aquellas horas, ni todos aquellos gestos solidarios y generosos que se vivieron entonces.*

*Canarias confía en la fortaleza y eficacia del Estado de Derecho. La memoria de las víctimas y el dolor presente de sus familias, en este y anteriores atentados, nos han enseñado valores importantísimos. El primero, que se*

*puede combatir a los terroristas desde la Ley y con la Ley, pero también que la solidaridad dignifica cuando es compartida y cuando responde a un consenso nacional y no partidista, trabado para sumar fuerzas frente a los asesinos.*

*Canarias ha demostrado con creces que es una Comunidad solidaria. Por eso sabemos bien que frente a la sinrazón y a la barbarie solo cabe la unidad, la firmeza y la serenidad. Unidad, firmeza y serenidad en la lucha contra el terrorismo, con todos los instrumentos que nos proporciona el Estado de Derecho, redoblando nuestros esfuerzos conjuntos para terminar con esta lacra, contando con la acción policial, la labor de la justicia y la cooperación internacional. Unidad, firmeza y serenidad por encima de las legítimas diferencias de opinión en torno a la más firme voluntad de convivencia pacífica y democrática que garantiza nuestra Constitución. Pero unidad, firmeza y serenidad, al fin, en el más absoluto convencimiento de que no hay más intención que derrotar al terrorismo, y evitar que atentados como este puedan volver a repetirse.*

*Es posible soñar con una España libre del terrorismo. Este es el mensaje que Canarias quiere ofrecer a las víctimas y familiares de aquellos que perecieron en tan cruel atentado. Su muerte, su dolor, no quedarán impunes ni serán jamás olvidados. Es el acicate que uniré a todos los hombres y mujeres de buen corazón para decir basta al terror.*

*Que no haya duda: hoy, como hace un año, Canarias quiere volver a recordar que la unidad de los demócratas es nuestra principal fuerza, y ahora es el momento de mantenerla más intensamente que nunca.”*

En la Sede del Parlamento, a 2 de marzo de 2006.-  
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.